



UIN SUSKA RIAU

KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SULTAN SYARIF KASIM RIAU
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

هيئة البحوث وخدمة المجتمع

INSTITUTE FOR RESEARCH AND COMMUNITY SERVICE

Alamat: Jl. H. R. Soebrantas No. 155 KM 15 Simpang Baru Panam Pekanbaru 28293 PO. Box. 1004 Web: lppm.uin-suska.ac.id, Email: lppm@uin-suska.ac.id

Nomor : 50/Un.04/L.I/ TL.01/III/ 2020

Pekanbaru, 1) Februari 2021

Lamp : 1 (satu) berkas

Perihal : *Pengajuan Penelitian & Pengabdian Mandiri LPPM tahun 2021*

Kepada Yth.
Bapak dan Ibu Dosen UIN Suska Riau
Pekanbaru

Assalamu'alaikum wr. wb.

Dengan hormat, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) menyampaikan bahwa seluruh penelitian dan pengabdian kepada masyarakat yang bersifat mandiri dan didanai secara pribadi wajib didaftarkan ke LPPM, serta mengikuti seminar akhir sesuai jadwal yang disusun oleh LPPM.

Untuk itu LPPM memberikan kesempatan kepada para dosen untuk mengajukan proposal Penelitian dan Pengabdian Mandiri tahun 2021. Adapun jenis dan syarat penelitian dan pengabdiannya dapat dilihat di lampiran juknis ketentuan pengajuan proposal penelitian dan pengabdian kepada masyarakat tahun 2021.

Pengajuan proposal dilakukan secara online di situs: sip-lppm.uin-suska.ac.id dan dibuka mulai tanggal **15 Febuari s/d 31 Maret 2021**. Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu dosen diucapkan terima kasih.

Wassalam
Ketua,



[Handwritten Signature]
Prof. Dr. M. Arrafie Abduh, M.Ag. ✓
NIP. 19580710 198512 1 002

Tembusan disampaikan kepada:

1. Yth. Plt. Rektor UIN Suska Riau
2. Dekan di lingkungan UIN Suska Riau

KETENTUAN PENGAJUAN PROPOSAL PENELITIAN DAN PENGABDIAN MANDIRI LPPM TAHUN 2021

A. Syarat Peneliti

- 1) Dosen tetap PNS dan non PNS yang memiliki NIDN
- 2) Tidak sedang Tugas Belajar

B. Kriteria dan Persyaratan Proposal Penelitian dan Pengabdian untuk Dosen

1. Proposal yang diusulkan menggunakan bahasa Indonesia yang baik dan benar, Pengajuan proposal dilakukan secara *online* melalui situs: **sip-lppm.uin-suska.ac.id**;
2. Akun dan *password* menggunakan NIP/NIK dosen yang mengajukan proposal, atau ketua tim dalam penelitian dan pengabdian kelompok.
3. Proposal yang telah terdaftar dapat di buatkan SK Penetapan, surat tugas turun lapangan, surat keterangan, dan surat pengesahan (jika sudah melaksanakan seminar).
4. Setelah terdaftar secara *online*, pengusul diminta menyerahkan ke LPPM bentuk hardcopy proposal sebanyak satu rangkap
5. Biaya pelaksanaan penelitian dan pengabdian ditanggung oleh pengusul sendiri
6. Proposal disertai *Road Map*/jadwal kegiatan penelitian dan pengabdian
7. Proposal yang sudah masuk ke LPPM menjadi hak lembaga dan tidak bisa diambil kembali.

C. Jenis Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat

Adapun Jenis Penelitian dan Pengabdian sebagai berikut:

No	Jenis Penelitian dan Pengabdian	Jumlah Anggota (Maksimal)
1.	Penelitian Mandiri	4
2.	Pengabdian Mandiri	4

D. Sistematika Penulisan Proposal Penelitian

Untuk keseragaman dalam teknis penulisan, berikut ini sejumlah ketentuan yang harus dipedomani oleh para dosen tatkala mengajukan proposal penelitian ke LPPM UIN Suska Riau.

Proposal penelitian maksimum 20 halaman (tidak termasuk halaman sampul dan lampiran), menggunakan kertas HVS A4, font Times New Roman 12, jarak baris 1,5 spasi margin kiri-atas-kanan-bawah = 4-4-3-3. Sistematika penulisan sebagai berikut.

PROPOSAL PENELITIAN

HALAMAN COVER

Berisi Judul Proposal Penelitian dan Bidang Ilmu yang akan diteliti. **Judul Proposal** penelitian singkat dan spesifik, maksimum 20 kata, menggambarkan dengan jelas penelitian yang akan dilakukan. **Bidang Ilmu** yang dimaksud adalah bidang ilmu dari judul proposal penelitian dan yang relevan dengan bidang keahlian ketua peneliti.

DAFTAR ISI

BAB I. PENDAHULUAN

Berisi uraian tentang, permasalahan yang akan diteliti, kesenjangan-kesenjangan yang terjadi antara teori dan praktek, usaha-usaha yang sudah dilakukan sebelumnya, dan gejala-gejala yang muncul, tujuan khusus, dan manfaat serta argumentasi urgensi (perlu dilakukan) penelitian tersebut. Pada bab ini juga dijelaskan temuan apa yang ditargetkan serta kontribusinya terhadap ilmu pengetahuan, dan peningkatan kualitas terhadap masyarakat secara luas.

BAB II. TINJAUAN PUSTAKA

Berisi teori, konsep dan dasar berfikir dalam bidang yang diteliti, dan ada upaya menggunakan hasil penelitian sebelumnya yang *up to date* dan relevan dari publikasi pada jurnal ilmiah ber-ISSN. Sangat disarankan setiap dosen/mahasiswa memanfaatkan jurnal ilmiah dan buku *proceeding* yang diterbitkan oleh LPPM dan fakultas di lingkungan UIN, IAIN, STAIN se Indonesia sebagai referensi, selain jurnal nasional terakreditasi dan atau jurnal internasional. Bab ini juga berisi penjelasan tentang operasionalisasi dari konsep yang digunakan, asumsi dasar dan hipotesis penelitian sebelumnya yang terkait yang telah dilaksanakan.

BAB III. METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini menguraikan pendekatan yang digunakan apakah kualitatif atau kuantitatif atau gabungan, eksperimen atau non eksperimen. Di sini diuraikan juga lokasi penelitian, peubah variabel yang diamati/diukur, model yang digunakan, rancangan penelitian, serta teknik pengumpulan dan analisis data, proses pengumpulan dan analisis data, serta penafsiran dan penarikan kesimpulan penelitian.

DAFTAR PUSTAKA

Daftar pustaka disusun berdasarkan sistem nama dan tahun, dengan urutan abjad: nama pengarang, tahun diterbitkan, judul tulisan, keterangan cetakan, tempat diterbitkan, dan nama penerbit. Untuk pustaka yang berasal dari

jurnal ilmiah, perlu mencantumkan nama jurnal, tahun terbit, judul artikel, volume, nomor penerbitan, halaman di mana artikel tersebut dimuat. Hanya pustaka yang dikutip dalam usulan penelitian yang dicantumkan di dalam daftar pustaka.

**LAMPIRAN-LAMPIRAN:
LAMPIRAN BIAYA (RAB)
JADWAL PENELITIAN (ROADMAP)**

E. Sistematika Penulisan Proposal Pengabdian

Untuk Keseragaman dalam teknis penulisan harus mengikuti ketentuan dan menjadi pedoman para dosen pengabdian tatkala mengajukan proposal pengabdian ke LPPM UIN Suska Riau.

Proposal pengabdian maksimum 20 halaman (tidak termasuk halaman sampul dan lampiran), menggunakan kertas A4, font Times New Roman 12, jarak baris 1,5 spasi margin kiri-atas-kanan-bawah = 4-4-3-3. Sistematika penulisan sebagai berikut

PROPOSAL PENGABDIAN

HALAMAN SAMPUL

Berisi Judul Proposal Pengabdian dan Bidang Ilmu yang akan diabdikan. Judul Proposal pengabdian singkat dan spesifik, maksimum 20 kata. Bidang Ilmu yang dimaksud adalah bidang ilmu dari judul proposal pengabdian dan yang relevan dengan bidang keahlian ketua pengabdian;

Judul dirumuskan secara singkat dan jelas dalam bentuk pernyataan, menggambarkan permasalahan dan solusinya, menggambarkan hasil dan kemanfaatan program.

DAFTAR ISI

BAB I. PENDAHULUAN

1.1 Analisis Situasi

Gambarkan secara kuantitatif potret, profil dan kondisi kelompok sasaran yang akan dilibatkan dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Gambarkan pula kondisi dan potensi wilayah dari segi fisik, social, ekonomi maupun lingkungan yang relevan dengan kegiatan yang akan dilakukan.

1.2 Identifikasi dan Perumusan Masalah

Rumuskan masalah secara konkrit dan jelas. Dalam permasalahan harus tercermin kegiatan dan solusi. Perumusan masalah menjelaskan pula defenisi, asumsi dan lingkup yang menjadi batasan kegiatan pengabdian kepada masyarakat.

1.3 Tujuan Kegiatan

Rumuskan tujuan yang akan dicapai secara spesifik yang merupakan kondisi baru yang diharapkan terwujud setelah kegiatan pengabdian kepada masyarakat selesai. Rumusan tujuan hendaknya jelas dan dapat diukur.

1.4 Manfaat Kegiatan

Manfaat kegiatan PPKM mencakup berbagai pihak dan aspek, yaitu segi

pendidikan, sosial, ekonomi, budaya, maupun SDM. Selain itu, hendaknya juga diuraikan kemungkinan diperoleh Hak atas Kekayaan Intelektualnya (HaKI) dan berbagai dampak secara lokal, regional, atau nasional.

1.5 Keterkaitan

Menguraikan keterkaitan antara kegiatan yang dilakukan dengan berbagai institusi terkait dengan menjelaskan peran dan manfaat yang diperoleh masing-masing institusi yang terkait.

BAB II. TINJAUAN PUSTAKA

Berisikan uraian landasan teori yang menimbulkan gagasan yang mendasari kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang akan dilakukan. Tinjauan Pustaka menguraikan teori, temuan dan bahan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang diperoleh dari pustaka, yang dijadikan landasan untuk melakukan kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang diusulkan. Uraian dalam Tinjauan Pustaka dibawa untuk menyusun kerangka atau konsep yang akan digunakan dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Tinjauan Pustaka mengacu pada Daftar Pustaka yang disajikan di Lampiran.

BAB III. METODOLOGI PENGABDIAN

3.1 Kerangka Pemecahan Masalah

Kerangka pemecahan masalah merupakan kerangka berpikir secara teoritis dan empirik untuk memecahkan masalah yang telah diidentifikasi dan dirumuskan. Dalam kaitan ini perlu digambarkan berbagai alternatif pemecahan masalah yang mungkin dilakukan untuk menyelesaikan permasalahan tersebut. Untuk keperluan tersebut penggunaan pustaka sebagai acuan dalam penyelesaian masalah lebih disarankan. Selain itu, perlu dijelaskan pula bentuk kegiatan yang sesuai untuk memecahkan berbagai permasalahan tersebut.

3.2 Kelompok Sasaran antara yang Strategis

Khalayak sasaran adalah masyarakat di luar UIN SUSKA Riau yang dijadikan sasaran kegiatan PPKM. Khalayak sasaran harus menunjuk kepada siapa/satuan kelompok masyarakat yang dianggap strategis untuk dilibatkan dalam kegiatan PPKM. Khalayak sasaran diharapkan dapat menyebarkan hasil kegiatan kepada pihak lain. Khalayak sasaran harus ditunjukkan secara jelas dan konkret dalam proposal yang diajukan.

3.3 Metode Pelaksanaan

Metode kegiatan berisi uraian secara ringkas, ilmiah, dan bersifat aplikatif yang akan dipergunakan untuk mengatasi permasalahan dan pencapaian tujuan. Pemilihan metode kegiatan harus mempertimbangkan efektivitas metode yang bersangkutan dalam pencapaian tujuan. Oleh karena itu, pemilihan metode harus sejalan dan memperlihatkan keterkaitan antara uraian pada analisis situasi, perumusan masalah, dan metode kegiatan. Pemilihan metode harus dilandasi kajian ilmiah bahwa cara itu betul-betul dapat dipertanggungjawabkan keberhasilannya dan bukan sekadar hanya coba-coba.

3.4 Rancangan Evaluasi

Semua program kegiatan yang direncanakan harus diikuti dengan rancangan evaluasi. Rancangan evaluasi berisi uraian tentang bagaimana dan kapan kegiatan tersebut akan dilaksanakan. Untuk itu, perlu dikemukakan kriteria,

indikator pencapaian tujuan, dan tolok ukur yang dipergunakan untuk menyatakan tingkat keberhasilan program kegiatan yang dilakukan.

3.5 Rencana dan Jadwal Kerja

Rencana dan jadwal kerja berisi tahapan kegiatan dan jadwal waktu pelaksanaannya yang harus diuraikan secara rinci dalam suatu Gann-chart (bagan). Selain itu, perlu dijelaskan pula apa yang akan dikerjakan, kapan, dan di mana masing-masing kegiatan itu akan dilakukan.

DAFTAR PUSTAKA

DAFTAR PUSTAKA

Daftar pustaka disusun berdasarkan prinsip sumber primer dan kemutakhiran pustaka dalam arti 80% dari pustaka adalah jurnal ilmiah dan tidak lebih dari 10 tahun setelah penerbitan artikel, dengan sistem nama dan tahun, dengan urutan abjad nama pengarang, tahun, judul tulisan, dan sumber (Harvard style). Hanya pustaka yang dikutip dalam usulan pengabdian yang dicantumkan di dalam daftar pustaka.

LAMPIRAN-LAMPIRAN

LAMPIRAN BIAYA

JADWAL PENGABDIAN

Pekanbaru, 11 Februari 2021
Ketua,



Prof. Dr. M. Arrafie Abduh, M.Ag.
NIP. 19580710 198512 1 002